



Perpignan, le 14 novembre 2023

A la rédaction

**Communiqué de presse : Réaction CGT66 aux propos de Louis Aliot sur France Bleu Roussillon**

Madame, Monsieur,

L'Union Départementale CGT66 tient à réagir aux propos tenus par le maire RN de Perpignan Louis Aliot au micro de France Bleu Roussillon ce lundi 13 novembre 2023.

Lors de cette émission, la CGT a été citée par le maire de Perpignan comme une organisation pro-Hamas. C'est totalement diffamatoire puisque la CGT, tant au niveau local que national, a condamné à plusieurs reprises les actes terroristes du Hamas. (voir ci-jointe la déclaration de l'intersyndicale CGT-FSU et Solidaires lors de la manifestation du 10 novembre à Perpignan)

Ces propos sont totalement scandaleux surtout venant d'un des premiers dirigeants du Rassemblement national créé par d'anciens collaborateurs avec l'Allemagne nazie tels que Pierre Bousquet.

Pour la CGT66, il est choquant que les membres de ce parti aient osé manifester ce dimanche 12 novembre contre l'antisémitisme. C'est d'ailleurs pour cette raison que la CGT n'a pas voulu participer à ce rassemblement.

**La CGT ne défilera jamais aux côtés du Rassemblement National et de l'extrême droite !**

La CGT porte dans ses gènes les valeurs internationalistes du mouvement ouvrier et lutte au quotidien contre l'extrême droite et ses idées nauséabondes qui divisent les travailleurs et les travailleuses.

Nous sommes clairement engagés pour une paix durable partout dans le monde et particulièrement entre le peuple israélien et palestinien.

Or aujourd'hui, rien ne peut justifier les crimes de guerre perpétrés par le gouvernement israélien d'extrême droite.

La CGT66 refuse de mettre dos à dos le Hamas et le gouvernement israélien dans ce conflit qui dure depuis des années. Pour rappel depuis le 8 octobre, ce sont plus de 10000 civils dont plus de 4000 enfants qui ont payé de leur vie à Gaza cette escalade de violence aveugle.

C'est pourquoi, la CGT66 s'engage à poursuivre les mobilisations pour une paix durable entre le peuple israélien et palestinien et appelle d'ores et déjà à un nouveau rassemblement ce samedi 18 septembre à 14h - place de la victoire à Perpignan, pour :

- Un cessez-le feu immédiat !
- L'arrêt des bombardements et des déplacements forcés de la population !
- La levée immédiate du blocus !
- La protection du peuple palestinien à Gaza et en Cisjordanie !

Dans l'attente que vous diffusiez ce communiqué de presse, nous sommes à votre disposition pour un éventuel entretien.